

# Question?

令和2年11月27日  
西内小学校 6学年  
学級通信 No.29

## 最後の音楽祭

明日は最後の音楽祭です。5, 6年生は、合唱も合奏も高学年らしい難易度の高い選曲で、ギリギリまで不安な部分もありましたが、自分たちで決めた曲です。音楽の楽しさや美しさを自分なりに真剣に伝えようとがんばっていました。

6年生は、当日の進行アナウンスも受け持たせていただきます。1~4年の学年紹介については、様子を取材したり、知っていることを思い出したりしながら自分たちで原稿の用意もしました。

練習を通して明日の本番も緊張とともに楽しみもより増していると思います。応援よろしくお願いたします。



6度目の全校陶芸。

作る手際がとともよくなりました。時々大きな笑い声もありましたが、時間がたつとみんな黙々と粘土に向き合っていました。

## ふりかえりより

社会で江戸時代の町民の新しい学問のことをやりました。今日は、国学と蘭学というものを調べました。私は国学を調べました。社会へのえいきょうやどういものなのか知れてよかったです。次は何をやるか楽しみです。

新しい知識を得ようと学んだ当時の人々の貪欲さはすさまじかったのでしょう。時代を変える原動力になっていきました。

今日は、体育でサッカーをしました。後半にキーパーをやったら、ゴールおくにボールがとんでいったので、何回もおうふくして少しかれましたが、楽しかったです。

守りを固めたおかげでしょうか。シュートが決まらず、外れたボールを拾いに行くのが大変だったようです。

今日、音楽でステージ練習をしました。合奏では練習をたくさんしたので、少しまちがえた所もあったけど、ほぼ全部通せました。できていなかった所ができるようになったのが、ひいてみてわかったのが、練習の成果が出てうれしかったです。合唱は音が高くて裏声になると声が聞こえないけど地声だと音が出ないので難しいです。なるべく大きな声で高い音が出せるようにがんばりたいです。

とても高い音域の曲だなあと歌ってみて改めてわかりました。だいぶしっかり出せるようになりました。

今日、卒業制作の練習でねんどでやき物を作りました。テーマは自由で、ろくろを使えばいいよと言われました。なのでわさびチューブを作りました。思ったよりうまくできてよかったです。

個性的な作品は、ひと目でだれのものかわかるこだわりの仕上がりでした。

今日は、5時間目に音楽祭でやることをステージで練習しました。合奏ではもう楽譜をおぼえたので、見ないでできました。歌はもっと声を出さないといけないのがんばりたいです。

「立って演奏」する金管の伝統が合奏でも生きていました。細かい音もしっかり頭に入ったのはさすがです。

## お知らせ・お願い

### ①卒業制作 よろしくお願ひします

4日（金）は、卒業制作をします。来ていただける皆様へのお願いです。

- ① 8：40の1時間目開始から、15：15の6校時終了までの間に作り上げる予定です。お家の方は、都合のつく時間帯でおいでください。出入りは自由です。来ていただいたら、図工室に直接お入り下さい。
- ② 卒業制作は、「自分で作り上げよう」と子どもたちに伝えました。「自分で作った」達成感がもてるよう、見守っていただきながらご自身の作品作りをお楽しみ下さい。
- ③ 制作にかかる時間に個人差が出るとおもいます。早い子は午前中で仕上がる場合もあるようです。
- ④ 今週末、卒業制作の構想をたてる宿題を出します。音楽祭の日に構想スケッチをかいってもらうプリントを配ります。お家でかいて当日までに持って来て下さい。
- ⑤ 集まった人数によっては、密をさけるために理科室への移動をお願いする場合があります。

### ②個別懇談会の予定を配りました。

12月21日（月）、22日（火）は個別懇談会があります。今日、6学年の予定表を配ったのでご確認ください。2日間の児童の動きや日程、担任以外の職員との懇談希望については、別にお配りした学校からのお知らせをご覧ください。

## 来週の予定

日	30日（月）	1日（火）	2日（水）	3日（木）	4日（金）
朝	—	金管	児童集会	なかよし班	体みがき
予定	振替休日	6時間授業	6時間授業	6時間授業 ALT来校	6時間授業 卒業制作
放課後	—	放課後タイム	—	金管	放課後タイム
下校	—	4：00	3：05 一斉	4：00	4：00

※今週末の金管練習はお休みです。